

Los regantes amenazan con nuevas protestas

J. M. R.

Los regantes de la Comunidad amenazan con retomar la vía de la movilización social después de que el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, calificase en Tarragona de «absurdo» el proyecto de trasvase del Ebro y afirmar que no se haría nunca, unas manifestaciones que los afectados consideran insultantes y provocadoras.

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

Anterior **Volver** **Siguiente**

Así lo advirtió ayer el presidente de la Federación de Regantes de la Comunidad que, además, adelantó la intención de abordar la medida en la próxima reunión de la entidad. En esta línea, señaló que «Zapatero ha sido tan tajante en su negativa que nos ha dolido, porque nosotros nunca hemos renunciado al trasvase del Ebro, porque consideramos que tenemos derecho y que, además, es imprescindible».



Para Pascual Gil, los regantes «hemos demostrado una lealtad institucional a prueba de bombas» con el Gobierno, pero consideran que la postura del jefe del Ejecutivo respecto a este proyecto «se ha sacado de madre y es ofensivo para nosotros». El presidente de la federación insiste en que «hablamos en todo momento desde el punto de vista técnico».